

## **Projekt mit dem Jugendhaus**

Seit Januar arbeiten wir zusammen an einem Projekt über Gewalt mit dem Jugendhaus. Die Kinder die teilnehmen sind alle im Cycle 4. Die Kinder lernen dort verschiedene Arten von Gewalt kennen. Es gibt ein bisschen Theorie und kleine Spiele. Des Weiteren machen die Kinder auch viele Rollenspiele, wo sie sich dann in verschiedene Personen/Persönlichkeiten hineinversetzen können. Danach wird dann immer analysiert und man findet zusammen heraus, wie man sich in verschiedenen Situationen fühlen kann.

Das Projekt findet sowohl in der Maison Relais statt als auch in Helzen im Jugendhaus.